

Nachhaltigkeitskonzept GP der Stadt Dübendorf

Gut besuchte Sportanlässe bereiten Freude. Viele Besucher verursachen aber auch viel Abfall, Verkehr und Emissionen. Deshalb setzt sich der GP der Stadt Dübendorf dafür ein, eine „saubere, umweltfreundliche und sozialverträgliche Veranstaltung“ zu sein. In den nachfolgenden «Handlungsfelder» sind Leitbild und Massnahmen des GP der Stadt Dübendorf zum schonenden Umgang mit natürlichen Ressourcen beschrieben.

Unsere Handlungsfelder für eine nachhaltige Sportveranstaltung:



Leitsatz / Leitbild

1. Abfall und Littering
2. Verkehr und Transporte
3. Energie und Infrastruktur
4. Natur und Landschaft
5. Lebensmittel
6. Lärm
7. Ethik und Soziales
8. Förderung

Massnahmen

Siehe [Eventprofil](#) ,GP der Stadt Dübendorf'



Abfall und Littering

Der GP der Stadt Dübendorf produziert möglichst wenig Abfall. Der Mehrfachgebrauch von Material wird angestrebt. Der anfallende Abfall wird getrennt, recycelt und korrekt entsorgt .

Verkehr und Transporte

Der GP der Stadt Dübendorf hält die transportgebundenen CO₂-Emissionen möglichst tief. Er fördert die An-/Abreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln, zu Fuss oder auf dem Fahrrad und wählt klimafreundliche Alternativen für den Güter- und Personentransport. Wir kompensieren die CO₂-Emissionen.

Energie und Infrastruktur

Der GP der Stadt Dübendorf nutzt bestehende Sportanlagen und Infrastrukturen. Mobile Infrastrukturen werden nur, wenn nötig, als Ergänzung eingesetzt.

Natur und Landschaft

Der Sport braucht eine intakte Umwelt, um wichtige gesellschaftliche Funktionen wie die Erhaltung und Verbesserung von Gesundheit und Lebensqualität erfüllen zu können. Das Verhalten des GP der Stadt Dübendorf gegenüber der Natur ist von Respekt geprägt.

Lebensmittel

Am GP der Stadt Dübendorf werden ausschliesslich Produkte aus der Region verwendet und lokale Firmen bevorzugt.

Lärm

Die Beeinträchtigungen von Natur und Landschaft soll vermieden bzw. minimiert werden. Der GP der Stadt Dübendorf achtet bei der Beschallung des Areals, dass diese konzentriert und spezifisch erfolgt. Wir beschallen das Areal und nicht die umliegende Natur und Wohngebiete.

Ethik und Soziales

Der GP der Stadt Dübendorf ist bestrebt, bezüglich Nachhaltigkeit ein Vorzeigeanlass zu sein. Zudem bietet er eine Plattform für nachhaltige und karitative Projekte und Organisationen ([myclimate](#)).

Förderung

Der GP der Stadt Dübendorf hat sich die Nachwuchsförderung in der Leichtathletik zum Ziel gesetzt. Der Erlös aus dem Anlass fliesst vollumfänglich in die Nachwuchsförderung des LC Dübendorf. Pro Teilnehmer ab dem 14. Altersjahr wird zudem die Runner-Szene mit einem Breitensportbeitrag unterstützt.